

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh investasi tidak langsung dan jumlah penduduk terhadap pendapatan asli daerah kabupaten serang. Dari hasil analisis data yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Secara parsial investasi tidak langsung tidak berpengaruh terhadap pendapatan asli daerah dengan signifikansi 5%. Maka dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan karena $t_{hitung} < t_{tabel}$ atau $1.448 < 1.697$ maka H_0 diterima dan H_a yang berarti tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara investasi terhadap pendapatan asli daerah kabupaten Serang. Berbanding terbalik dengan jumlah penduduk memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan asli daerah dengan signifikansi 5% maka disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $4.456 > 1.697$ maka H_0 ditolak H_a diterima yang berarti terdapat pengaruh yang signifikan antara jumlah penduduk terhadap pendapatan asli daerah. Secara simultan Uji (F) terdapat pengaruh antara investasi tidak langsung dan jumlah penduduk terhadap pendapatan asli daerah karena $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau $9.982 > 3,33$ maka H_0 ditolak dan H_a diertima. Jadi dapat disimpulkan bahwa investasi tidak langsung dan jumlah penduduk terhadap pendapatan asli daerah berpengaruh signifikan.

2. Pengaruh sebesar 0,600 (kuat). Berdasarkan hasil uji korelasi bahwa korelasi antara investasi tidak langsung (X1) dan jumlah penduduk (X2) dan pendapatan asli daerah (Y) berhubungan kuat karena intervalnya 0,600 – 0,799 (kuat). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terbukti terdapat pengaruh investasi tidak langsung dan jumlah penduduk terhadap pendapatan asli daerah yang signifikan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan diatas, paka penulis memberikan beberapa saran sebagai bentuk implementasi dari hasil penelitian ini. Adapun saran – saran sebagai berikut:

1. Investasi tidak langsung tidak berpengaruh terhadap pendapatan asli daerah, hal ini bias menjadi acuan pemerintah untuk meningkatkan investasi yang mampu meningkatkan profitabilitas pemerintah kabupaten serang, baik investasi kepihak swasta maupun kepihak lainnya, yang bertujuan meningkatkan taraf ekonomi pemerintah terkait.
2. Penelitian ini memiliki banyak segala kekurangan baik dari sisi materi maupun teori, hendaknya untuk penelitian selanjutnya mampu menghasilkan keberpengaruhan investasi tidak langsung terhadap pendapatan asli daerah kabupaten serang.

